

COMUNICADO 04 - 2019

Señores, (as):

Bachilleres egresados de la Escuela Intercultural Bilingüe Ciudad.-

Me permito saludarles cordialmente a nombre de la Comisión de Administración de la Escuela Intercultural Bilingüe a la vez, informar a ustedes lo siguiente:

La Escuela Intercultural y especialmente la Universidad de la que ustedes forman parte ha realizado todos los esfuerzos necesarios a efectos de brindarles nuestro apoyo para sus trámites y en una ceremonia sin precedentes el mes de noviembre del año pasado, 147 de nuestros estudiantes obtuvieron su grado de Bachiller.

A pesar de todos los esfuerzos que realizamos y la formalidad de nuestras actividades como universidad pública, se viene difundiendo la versión de que los grados de Bachiller entregados en Chiriaco no tendrían valor.

Al respecto, debemos manifestar a todos nuestros Bachilleres que los grados que entregamos tienen todo el sustento legal y académico y están registrado en la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria.

Por ello, SUGERIMOS, ingresar a la página Web de la SUNEDU y en el campo REGISTRO NACIONAL DE GRADOS ACADÉMICOS Y TITULOS PROFESIONALES, podrán verificar que sus Diplomas de Bachiller ya están registrados en la SUNEDU.

Ghachapoyas, 18 de enero de 2019

MG. ROBERTO GUEVARA ARANDA COORDINADOR GENERAL DE LA ESCUELA PROFESIONAL INTERCULTURAL BILINGÜE